

Rettmobil 2016: Portfolio an Rettungsfahrzeugen von Mercedes-Benz

Mercedes-Benz zeigt auf der Rettmobil (-15.5.2016) in Fulda sechs Fahrzeuge. Die Unimog von Mercedes-Benz Special Trucks stehen auf dem Freigelände. Eine Weltpremiere ist das Gemeinschaftsprojekt von Daimler mit der Kärcher Futuretech, dem Trinkwasseraufbereitungssystem im Unimog. Weiter dabei die neue E-Klasse und ein GLC, beide für den Notarzteinsatz, über den Citan und den Vito 4x4 als Krankentransportwagen bis zum hochgeländegängigen Unimog für den Katastrophenschutz. Dazu kommt auf den Ständen vieler europäischer Aufbauhersteller eine große Anzahl an Rettungs- und Sonderfahrzeugen mit dem Stern an der Front für den Einsatz bei Rettungsdiensten, Krankentransportunternehmen, Feuerwehren und Katastrophenschutzorganisationen im In-und Ausland. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Vito als Notarzt-Einsatzfahrzeug.



Mercedes-Benz Vito als Notarzt-Einsatzfahrzeug.



Mercedes-Benz Citan für die Feuerwehr.



Mercedes-Benz Citan für die Feuerwehr.



Mercedes-Benz Citan für die Feuerwehr.